

Si vives en Cataluña pagas mucho y recibes poco

No importa tu procedencia ni tus ideas políticas. El simple hecho de residir en Cataluña te representa una gran penalización económica.

En 1715, el rey Borbón Felipe V, tras su victoria militar en Cataluña, promulgó el Decreto de Nueva Planta que, entre otras cosas, prohibía la lengua catalana, abolía el Parlamento y aumentaba brutalmente los impuestos. Derechos de conquista.

300 años más tarde las cosas han cambiado poco: de cada 100€ que el Estado recauda de impuestos en Cataluña sólo se gasta aquí 57€ (*datos de la Generalitat a partir de los de la Agencia Tributaria*). Esto afecta a todas las personas que viven en Cataluña, que ven su educación, sanidad y resto de servicios públicos muy recortados. El Estado lo justifica falsamente de solidaridad con otras comunidades. La realidad es muy distinta: es la continuación de una larga política de opresión y el precio de mantener un Estado inepto y corrupto que nos sigue tratando como una colonia, mande quien mande. ¿Entiendes que tratemos de acabar con esta situación?. Te afecta a ti, igual que al resto de ciudadanos que viven en este país y desean un futuro mejor para ellos y sus hijos.